



Das Familienunternehmen Meinhardt Städtereinigung nimmt Abschied von seinem Firmengründer

Alfred Meinhardt

* 2. Februar 1935 + 8. März 2021

1964 von ihm als Kübeldienst gegründet, hat sich unter heutiger Führung seines Sohnes Frank-Steffen Meinhardt ein moderner Entsorgungsfachbetrieb entwickelt, der alle Merkmale einer erfolgreichen Unternehmensgeschichte verkörpert.

Die Firma, die er aus eigener Kraft mit nur einem Fahrzeug aufgebaut hat, bestimmte noch bis ins hohe Lebensalter seinen Lebensrhythmus. So konnte man ihn auch noch oft auf dem Firmengelände am Steuer eines Lkws oder auch mal eines Gabelstaplers sehen – war Not am Mann, sprang er einfach ein. Seine Energie und seine Leidenschaft für das Unternehmen haben wir stets bewundert.

Er hatte eine starke persönliche Ausstrahlung, war sehr geradlinig und zielstrebig, aber ist dabei doch immer ein warmherziger Mensch geblieben. Ein hohes Verantwortungsgefühl für seine Mitarbeiter zeichnete ihn aus und oft war er ihnen auch ein väterlicher Ratgeber. Er hat nicht nur die Firma sowie viele Mitarbeiter geprägt und intern ein bleibendes Ansehen hinterlassen, sondern war auch ein geschätzter Geschäftspartner.

Alfred Meinhardt war sozial engagiert und Unterstützer diverser Vereine und Einrichtungen. Mit seinem Tod verlieren wir einen Vater, einen Opa, einen väterlichen Freund sowie einen geschätzten und fairen Chef.

Wir werden seine Lebenserfahrung und auch seinen verschmitzten Humor sehr vermissen. Sein Lebenswerk werden wir in seinem Sinne weiterführen und möchten ihm für alles danken, was er geleistet hat.

Er wird uns an vielen Stellen fehlen.

Die Geschäftsleitung und Belegschaft
von Meinhardt sowie ihre Beteiligungen



Meinhardt

Städtereinigung
GmbH & Co. KG